



Día 1:

Salida en bus con coordinador acompañante durante todo el recorrido. Noche en ruta.

Día 2:

Arribo a la ciudad de San Rafael, ciudad nacida en el medio de un gran oasis, fruto del aporte de las aguas de los ríos Diamante y Atuel es un paraíso en la tierra; ricos y variados paisajes, aguas límpidas y aire puro. Alojamiento en el hotel. Por la tarde realizaremos el city tour recorriendo los puntos de interés de la ciudad y visitaremos también una bodega. Cena. Noche de alojamiento.

Día 3:

Desayuno. Día libre en el cual recomendamos excursión opcional al Cañón del Atuel, uno de los destinos más emblemáticos de San Rafael, no sólo por su paisaje con sorprendentes formaciones geológicas, sino también por las actividades que se pueden realizar en la zona de Valle Grande, como ser rafting y paseo en catamarán.

Salimos de la ciudad pasando por Cuesta de los Terneros, Mirador San Francisco de Asís, desde donde se aprecia la ciudad y el Cañón del Atuel. Llegamos a El Nihuil, quien nos sorprende con la inmensidad del lago. Luego, internándonos en la Garganta del Diablo (comienzo del Cañón del Atuel) nos rodeará un entorno de gran belleza natural, producto de la erosión del viento y el agua, conformando las más variadas esculturas naturales. Pasaremos por las Centrales hidroeléctricas Los Nihuales 1,2,3 y 4. Llegando al paraje denominado Valle Grande donde el turista podrá realizar actividades como rafting, catamarán o simplemente disfrutar del tiempo libre. El famoso rafting del Valle Grande cautiva con su bello paisaje. Una aventura emocionante sobre las turbulentas aguas del río Atuel. De regreso a la ciudad, visitamos una finca, donde realizaremos degustación de productos regionales. Cena. Noche de alojamiento.

Día 4:

Desayuno. Día libre, sugerimos tomar la excursión opcional al Dique Los Reyunos. Realizaremos una visita a la Villa 25 de Mayo, Capilla Nuestra Señora del Carmen. Accederemos a las aguas verdes/azuladas del lago Los Reyunos por un circuito que conjuga hermosos paisajes e historia. Conoceremos el dique Los Reyunos desde 3 lugares diferentes y de 3 modos diferentes. Acercamiento desde la tierra, el agua y el aire. Para conectarse con los 3 elementos en Los Reyunos y desconectarse de todo. Se pueden realizar además actividades como tirobungi y paseo en catamarán. Cena. Noche de alojamiento.

Alternativa de opcional 2: Las Leñas (en temporada).

Se inicia el recorrido entre paisajes naturales únicos, visitando la Laguna de la Niña Encantada: una joya natural con aguas cristalinas de tono esmeralda alimentadas por ríos subterráneos.

Continuando le camino, se llega al Pozo de las Ánimas: una estructura geológica cercana al arroyo Las



Amarillas. Este fenómeno natural, catalogado como una dolina, es el resultado de la disolución de depósitos subterráneos de rocas como el yeso debido a la filtración de las capas freáticas subterráneas.

Luego llegamos al complejo Las Leñas, uno de los centros de esquí y snowboard más importantes de Argentina y América. Tiempo libre para elegir actividades aventureras como opcional de este recorrido.

Regreso al hotel. Cena. Noche de alojamiento.

Día 5:

Desayuno. Emprendemos el viaje de regreso. Llegada a destino. Fin de nuestros servicios.

Nota aclaración: las excursiones que no se detallan como incluidas en el programa/itinerario son consideradas excursiones opcionales. Por lo tanto están excluidas expresamente de la tarifa y su contratación deberá ser efectuada exclusivamente a través de un agente oficial autorizado en destino. El operador no se hace responsable por los servicios opcionales que contrate el pasajero, ni por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que pudiera sufrir éste, su equipaje y demás objetos de propiedad del mismo.